5 Piéces
106 m2
Réf. 697
Prix NC

Cap-Ferret
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Vous cherchiez une jolie villa neuve sur le cap ferret a I'abri des regards
dans un quartier calme et a la fois proche des commerces et des
plages et vous offrant tout le confort et prestations nécessaires a votre
mode de vie ? Mw immobiier vous propose cette ravissante villa de
plain pied de 105m2 avec une Dépendance d'environ 20m2. Implanté
au Cceur d'une jolie parcelle paysagé de plus de 540m2, elle vous
propose un vaste salon/séjour avec poéle a bois, cuisine us équipé, le
tout ouvrant sur une belle terrasse se prolongeant sur le jardin, deux

chambres, une salle d'eau, et une suite ...

Were you looking for a pretty new villa on cap ferret, out of sight in a quiet area and
both close to shops and beaches and offering you all the comfort and services
necessary for your lifestyle? Mw immobiier offers you this superb single storey villa
of approximately 105m2 with its outbuilding of 20m2, and its swimming spa. The
house, located in the heart of a pretty, fully landscaped plot of more than 540mz2,
offers a large living room/living room with wood stove, fully equipped kitchen, all
opening onto a beautiful terrace extending onto the garden, two bedrooms, a
bathroom, and a master ...

M ET W ASSOCIES
21 bis rue des Fauvettes - 33970 CAP-FERRET
Contacter I'agence
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